

Potsdam, 01.06.2022

Pressemitteilung

Große Gefühle und echte Abenteuer: Filmpremiere mit Woidke und Ernst im Filmpark– Siegerklassen des Filmwettbewerbs erleben einen aufregenden Tag in Babelsberg

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de

Abenteuer erleben, Gefühle spüren, Freundschaften genießen: Im Filmpark Babelsberg wurden heute beim traditionellen Fest zum Internationalen Kindertag „Einladung des Ministerpräsidenten – Kinder sind willkommen“ im Beisein von Ministerpräsident Dietmar Woidke und Bildungsministerin Britta Ernst große Premieren gefeiert. Die drei professionell gedrehten Filme der Gewinnerklassen des von Woidke und Ernst ausgelobten Filmwettbewerbs wurden uraufgeführt. Unter dem Motto „Wir halten zusammen – trotz Corona“ hatten sich die Klasse 3a der Grundschule Zepernick, die Klasse 5a des Emil-Fischer-Gymnasiums Schwarzheide und die Klasse 6a der Grundschule am Blumenhag Bernau gegen 48 andere Klassen durchgesetzt. Durchs Programm führte Radio Teddy Moderator Mario Schmidt.

Woidke wandte sich direkt an die Kinder: „Die Gedanken des Filmwettbewerbs `Wir halten zusammen – trotz Corona` habt ihr prima in Bilder umgesetzt. Alle drei Kurzfilme haben **Rhythmus und Tempo, erzählen eine Geschichte** und bringen eindrucksvoll zum Ausdruck, dass ihr euch als Team versteht. **Ihr habt mich begeistert**. Und vielleicht haben einige von euch beim Profidreh eine Leidenschaft und ihr Talent fürs Schauspielen oder für die Regie entdeckt und wollen später vor oder hinter die Kamera und auf die Bühne.“

Ernst sagte: „Ich bin beeindruckt wie **viel Spaß die drei Gewinnerteams** an der Produktion ihrer professionellen Filme hatten und mit wie viel Einfallsreichtum die Aufgabe gemeistert wurde. Sicherlich haben die Schülerinnen und Schüler auch viel Neues vor und hinter der Kamera gelernt und die Möglichkeit gehabt ihre Kreativität weiter zu schärfen. Ein geübter Umgang mit Medien und kreative Lösungen helfen gut durch die Schule, den Alltag und später durch das Berufsleben zu kommen.“

Nach der Filmpremiere und der Verleihung der „Ottocar“ im Babelsberger Fernsehstudio 1 ging es für die Mädchen und Jungen gemeinsam mit Ministerpräsident Woidke und Bildungsministerin Ernst zum „Dinner“ und zum Fachsimpeln ins Restaurant Eisenherz. Danach wartete eine exklusive Western-Tiershow für die Kinder und ein freier Nachmittag auf dem Filmpark-Gelände.

Die Veranstaltung „Einladung des Ministerpräsidenten – Kinder sind willkommen“ findet alljährlich anlässlich des Internationalen Kindertags am 1. Juni statt. Aufgrund der Corona-Pandemie wurde das zweite Jahr in Folge eine Alternative zum traditionellen Kindertagsfest in der Staatskanzlei geplant. Dieses Jahr konnten sich Schulen mit einem Handykurzfilm bewerben. Die 3 Gewinnerklassen dürften zu einem professionellen Dreh unter Anleitung von Regisseur Ralf Tillmann in den Filmpark reisen.

Bilder von der Veranstaltung können ab 16 Uhr kostenfrei unter Nennung der Quelle Volker Tanner, Staatskanzlei heruntergeladen werden.